

# Une future maison des solidarités?

**ASSOCIATION** – L'ancien collège d'Essert-Pittet serait-il en train de devenir le pôle d'attraction social de la commune de Chavornay? Une question qui peut se poser...

Le frigo libre de l'association Free Go

L'association neuchâteloise Free Go met le pied sur territoire vaudois, comme l'a révélé notre confrère 24h. La commune de Chavornay met à sa disposition un lieu à la fois facile d'accès et discret. Free Go a pour objectif de mettre en place des réfrigérateurs libre-service afin d'aider les personnes dans le besoin tout en contribuant à la diminution du gaspillage alimentaire.

Dès janvier prochain l'ancien bureau municipal du collège d'Essert-Pittet deviendra le point de distribution en libre-service non seulement de produits alimentaires frais, mais encore de produits de première nécessité à conservation longue. Il donnera également accès à un vestiaire de vêtements issu du café-contact animé par la CISEROC dans le même bâtiment. Le municipal Dominique Vidmer voit une



Le collège d'Essert-Pittet lieu d'accueil des solidarités.

(Photo Ali-Georges Maire)

belle opportunité à placer dans ces locaux communaux les points d'accueil d'associations à caractère social et faire jouer en commun la solidarité. Le collège abritera également les cours de langue de Caritas destinés aux immigrants.

## A la recherche de bénévoles

Mélanie Roselli, co-fondatrice de Free Go, lance un appel, pour trouver des bénévoles et des donateurs locaux de produits alimentaires qui pourront faire vivre ce nouveau lieu de solidarité. Tous les renseignements sont disponibles sur leur site : [www.association-freego.ch](http://www.association-freego.ch).